
 
 
 
 
 
POLÍTICA Es necesario impulsar la democracia al interior del IFE, apuntan consejeros del distrito 03 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Se espera en Querétaro a 30 mil turistas y una ocupación hotelera de 70% 
SOCIEDAD Policías municipales desalojaron violentamente a integrantes de la Sexta, en Plaza de armas  
MUNICIPIOS Manuel González Valle gestiona recursos para construir vivienda en el municipio 
ECOLOGÍA Y SALUD Piden diputados información sobre el dengue en la sierra gorda 
LABORAL Buscan reunir a todas las personas que alguna vez trabajaron en Tremec  
JUSTICIA Y SEGURIDAD La Interpol busca en Querétaro algunos delincuentes internacionales 
 
Nota: Hoy no se transmitió el noticiario Al Instante, de Radio Capital 

POLÍTICA 
El pasado martes en la tarde, se presentó un video con las memorias del distrito 03 del IFE, ante más de 300 
personas. Antes de la presentación, la consejera Sonia Elvira López señaló que es necesario impulsar la 
democracia al interior del IFE, pues las prácticas internas carecen de equidad y democracia. (C14) 
 
El gobernador del estado Francisco Garrido Patrón asistió al cuarto foro de diálogos para la integración del 
programa 20-30 en el Estado de México, en donde señaló que para lograr un desarrollo regional es necesario 
que los diferentes estados trabajen en conjunto con el gobierno federal. (NT) 
 
LEGISLATURA 
Fue presentado un proyecto de dictamen en sentido de rechazo, para la pensión de Armando Azuela, por 
presentar documentos apócrifos para comprobar la antigüedad laboral en la comisión de trabajo y previsión 
social de la LV Legislatura. (C14) 
 
No habrá despidos, ni se incrementará la nómina de la entidad superior de fiscalización, acordó la comisión de 
hacienda de la LV Legislatura con este órgano, por lo que su presupuesto para el 2007 se incrementará en un 
5% con relación a este año, aseguró Ricardo Martínez Rojas, Presidente de la comisión. (C14) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Durante este “puente” de día de muertos se espera una derrama económica de más de 25 mdp, anunció la 
secretaria de turismo, Esther Carboney. Se esperan 30 mil turistas y una ocupación hotelera de 70%. (NT) 
 

SOCIEDAD 
El Ayuntamiento de Querétaro impedirá la realización de actos públicos que no cuenten con permiso en las 
plazas públicas, como el que anunciaron las organizaciones sociales de la sexta y FIOZ a favor de la APPO, 
afirmó el Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón. (C14) 
 
La manifestación que realizó ayer en la tarde por parte de la Sexta Querétaro, a favor de la APPO, fue 
desalojada no muy amistosamente, pero se anuncia otra para este día en la plaza constitución. (C14) 
 
Policías municipales y personal de inspección y reglamentos desalojaron violentamente ayer por la tarde a 
integrantes de la Sexta que habían colocado un altar de muertos en el jardín Zenea, dedicado a las muertas de 
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Juárez, a los muertos del conflicto oaxaqueño y a los de San Salvador Atenco. Hoy a las 10:30 se van a 
manifestar en la Plaza de la Constitución. (NT) 
 
El Presidente del Partido Alternativa socialdemócrata y campesina (PASC) Alberto Begné, así como el 
diputado federal del PRD, David Sánchez Camacho, se pronunciaron a favor de que se penalice la 
discriminación, ya sea sexual, racial, económica, cultural, religiosa en el Estado de Querétaro. (C14) 
 
La diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez, Presienta de la comisión de equidad de género, 
señaló que la discriminación es un tema que se tendrá que plantear en el congreso. (C14) 
 
Como cada año en la ex prepa centro de la UAQ se llevó a cabo el concurso de altares y ofrendas en su 
número 21. (C14) 
 
Este 1 de noviembre, alumnos de diversas escuelas de la capital queretana, visitaron altares y puestos en el 
centro histórico y una de las plazas que no pueden faltar es el jardín Guerrero, que año con año en estas 
fechas, se instalan los puestos de calaveritas. (C14) 
 
Miércoles y jueves en el centro histórico se instalaron puestos con los tradicionales dulces de calaveritas, para 
continuar con la tradición. (C14) 
 
Los panteones municipales reciben estos días a muchas personas que visitan a sus difuntos y les llevan flores, 
comida y hasta música. (C14) 
 
En Arroyo seco también las tumbas se llenan de visitantes y de color por las flores, aunque la mayoría son 
ahora de plástico, no naturales. (NT) 
 
El panteón de la Cañada estuvo también muy visitado ayer. (NT)  
 
Ayer, día de todos los santos se recuerda a los niños difuntos y sus familiares los visitan y remozan sus lápidas 
y adornan los lugares de descanso. Lo paradójico es que en el lugar de descanso, el día de todos los santos la 
vida alrededor de los panteones regresa. (NT) 
 
El artista Erick de Luna realizó en Querétaro una lotería que contiene los más de 100 nombres con los que se 
conoce a la muerte en todo el país: Huesuda, blanca, flaca, fría, tiznada, fregada. Se han producido más de 12 
mil piezas que se venden en todo el país y ya está como material didáctico en escuelas de educación básica de 
la entidad. (C14) 
 
La Secretaría de turismo en el estado ha puesto mucho interés en difundir las bellezas que tiene Querétaro en 
todo su territorio, como es el caso de  la comunidad de Tzimbadza, en Cadereyta de Montes que ha 
desarrollado beneficios económicos para sus habitantes, a partir de la pesca deportiva. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
El presidente municipal de Querétaro Manuel González Valle, acudió a la ciudad de México para gestionar 
recursos para vivienda, que será uno de sus proyectos para el 2007. Recalcó que para el final de su 
administración se espera rebasar la creación de más de mil viviendas. (NT) 
 
El secretario de obras públicas municipales, Luis Vázquez Zepeda, dijo ayer que el actual ayuntamiento 
queretano está conciente de que los baches en la ciudad son una de las más comunes quejas de la ciudadanía  
y que ya se está trabajando en ella. (NT) 
 
Más de 6 millones 388 mil 328 pesos, aplicará el ayuntamiento de Querétaro en la atención de tres mercados y 
siete colonias, para beneficio de 191 mil 193 personas, informó Felipe Luna, coordinador general del programa 
Acción Comunitaria (PAC) quien destacó la atención en los mercados. (C14) 
 
Dio a conocer Carlos Treviño, Secretario de desarrollo social municipal, que con una inversión de 4.9 mdp, el 
ayuntamiento capitalino construirá 100 pies de casa en los primeros 100 días de gobierno. (C14) 
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La Secretaría de servicios públicos municipales espera recolectar hasta 15 toneladas de basura diario de los 
panteones, por le visita de alrededor de 150 mil personas, dio a conocer Alejandro González Valle, titular de la 
dependencia. (C14) 
 
Mariano Palacios Trejo, presidente municipal de Arroyo Seco, dijo que se pedirá en el presupuesto para el 
2007, más de 50 mdp, con la intensión de llevar los servicios básicos a 23 de las 46 comunidades que integran 
ese municipio. (NT) 
 
El Director de seguridad pública de Arroyo Seco, dijo que una de sus prioridades durante su gestión, será la de 
conseguir una licencia de portación de armas para sus elementos policíacos, ya que hoy sólo 7 de los 25 
policías cuentan con una arma de fuego porque los demás no tienen permiso para portarla. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La comisión de salud en la LV legislatura acordó pedir al Secretario de salud Rafael Ascencio, un informe 
acerca de la enfermedad del dengue en la sierra gorda, tras un caso registrado en días pasados. (C14) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Con una inversión de 1.5 mdd en 5 años, la ONU, la iniciativa privada y el estado de Querétaro, establecerán a 
partir del 1 de abril, el observatorio del delito, que contará con observaciones de las naciones unidas, con 
carácter legislativo, financiero o de acción. José Vila del Castillo, representante de la ONU contra la 
drogadicción y el delito, señaló que el 60% de los recursos provendrán de la iniciativa privada y el 40% de las 
autoridades, todo con la asesoría del organismo internacional. (C14) 
 
Autoridades estatales pretenden que Querétaro continúe consolidá ndose como uno de los estados más 
seguros del país, tras concluir el seminario de fortalecimiento del programa de prevención del delito. (NT) 
 
Dio a conocer ayer el secretario de seguridad pública municipal, Amadeo Valladares, que la Interpol trabaja en 
Querétaro en la detención de algunos delincuentes internacionales, buscados por esta organización y que se 
esconden en nuestro estado, pero que no afectan a la seguridad de Querétaro. (NT) 
 
Se estudia la posibilidad de que los comerciantes tengan un radio de comunicación directa con la guardia 
municipal, para que haya una respuesta inmediata ante un osible delito. Esto se manejó, luego de una reunión 
de la CANACO con Amadeo Valladares. (NT) 
 
Sondeo. Comerciantes en mercados coinciden en que se necesita más seguridad, sobre todo a fin de año, 
cuando hay más dinero por los aguinaldos; sugieren módulos de seguridad permanentes en los mercados. (NT) 
 
El secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón, evitó entrar en detalles sobre esa situación, aunque no 
lo negó, simplemente precisó que carecen de facultades para investigar, por ello es que se trabaja 
conjuntamente con las demás dependencias policiales. (NT) 
 
Son muchos los más buscados por la Interpol en todo el mundo, así como por las agencias como la CIA 
norteamericana o el FBI, pero también la PGR mexicana y la PGJ queretana tienen a sus más buscados. (NT) 
 
Tres de las 4 personas involucradas con el homicidio de Alfredo Malagón, la persona que fue asesinada al 
interior de su domicilio ubicado en la colonia Lomas de Casa Blanca, ya están tras las rejas, pero el autor 
intelectual aun se encuentra prófugo de la justicia. (NT) 
 
Perdió el control de su camioneta un joven de 16 años que conducía en la autopista México – Querétaro, a la 
altura del Conin, se fue a los carriles contrarios, se volteó, derrapó varios metros, y los 3 pasajeros salieron 
ilesos. (NT) 
 
 
 


